

Die philosophisch-rationalen Wurzeln des modernen Europa



La Scienza e i suoi Strumenti nell'Antichità e nel Medioevo

Giovanna R. Giardina | Daniele Iozzia |
Concetto Martello (Hrsg.)

2023, 259 S., brosch., 59,- €

ISBN 978-3-98572-119-1

(Symbolon, Bd. 47)

in Italienisch

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98572-119-1

Das westliche philosophische Denken hat sich im Laufe seiner Geschichte unter anderem der wissenschaftlichen Forschung gewidmet. An dieser Front zielt die historisch-philosophische Forschung, unterstützt durch die Philologie, darauf ab, das Konzept der Philosophie als Wissenschaft in der Antike und im Mittelalter zu erhellen. In diesem Sinne trägt die Geschichte der Philosophie in Antike und Mittelalter wesentlich dazu bei, die Bewegung der Ideen, die Methoden und den Gegenstand der rationalen Erkenntnis zu definieren. Der vorliegen-

de Band will einen Beitrag zu diesem Teil der Geschichte des abendländischen Denkens leisten, der zum modernen Europa geführt hat, das sich durch sein Wissen und seine Werte auszeichnet.

Mit Beiträgen von

Francesco Ademollo | Armando Bisogno | Giovanna R. Giardina
| Daniele Iozzia | Ivan Licciardi | Angela Longo | Concetto
Martello | Chiara Militello | Diana Quarantotto | Andrea Vella

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.academia-verlag.de oder www.nomos-shop.de
E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

The Philosophical-Rational Roots of Modern Europe



La Scienza e i suoi Strumenti nell'Antichità e nel Medioevo

Giovanna R. Giardina | Daniele Iozzia |
Concetto Martello (Eds.)

2023, 259 pp., pb., € 59.00

ISBN 978-3-98572-119-1

(Symbolon, vol. 47)

in Italian

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98572-119-1

Throughout history, Western philosophical thought has focused on questions of ethics and politics on the one hand. On the other hand, it has pursued rational inquiry with the aim of scientific progress.

On this second front, historical-philosophical research, supported by philology, aims to elucidate the concept of philosophy as science in Antiquity and the Middle Ages. In this sense, the history of philosophy in Antiquity and the Middle Ages contributes significantly to defining the movement of ideas, methods and the object of rational knowledge.

The present volume aims to contribute to this strand of the history of Western thought, which has led to modern Europe, characterised by its knowledge and values.

With contributions by

Francesco Ademollo | Armando Bisogno | Giovanna R. Giardina | Daniele Iozzia | Ivan Licciardi | Angela Longo | Concetto Martello | Chiara Militello | Diana Quarantotto | Andrea Vella

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.academia-verlag.de or www.nomos-shop.de
E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.